



Foto: Stand de ramonsoler y solerbath en CEVISAMA 2024

Gran exhibición de ramonsoler en CEVISAMA 2024

Desde el pasado **26 de febrero hasta el 1 de marzo**, ramonsoler tuvo la oportunidad de participar en la última edición de **CEVISAMA**, en la feria de Valencia.

CEVISAMA es el Salón Internacional de Cerámica que reúne los productos más punteros de la industria de pavimentos y revestimientos cerámicos. Es un escaparate internacional de referencia en revestimientos cerámicos, equipamiento de baño, piedra natural, materiales, utillaje y maquinaria cerámica. Consolidada como cita clave para los profesionales, la feria recibe cada año a profesionales de 140 países.



Este año, hemos presentado en CEVISAMA nuestras últimas novedades, entre las cuales destaca en hidroterapia los **rociadores empotrados de techo**, disponibles en una distinguida gama de acabados, entre ellos un lujoso oro cepillado o el elegante negro mate.

Además, este año ampliamos nuestra gama de **accesorios de baño Ergos** con un nuevo acabado: **el cobre**. Esta serie comprende desde portarrollos hasta jabonera, colgadores, escobilleros y toalleros de diferentes medidas. Con este nuevo acabado, la serie Ergos consigue integrarse a la perfección con dos colecciones estrellas de ramonsoler como son **Odisea y Odisea Joya**, las cuales, por supuesto, también se podrían ver en CEVISAMA.



Foto: Accesorios de baño Ergos con la grifería Odisea en acabados negro mate, acompañados de lavabos y bidé de la firma solerbath.

Además, CEVISAMA también ha sido el escenario perfecto para la exhibición de **solerbath, la nueva firma de sanitarios y lavabos de Ramon Soler Group**. La colección refleja la esencia de la elegancia contemporánea y la funcionalidad excepcional. Los visitantes podían descubrir los lavabos de líneas limpias, inodoros o hasta los bidés de vanguardia.

Finalmente, queremos destacar la presencia de nuestra grifería en el stand de **Keraben Grupo**. Fue una alianza de éxito que dio lugar a una exhibición fascinante donde nuestra grifería complementaba magistralmente las elegantes creaciones de Keraben Grupo.



En definitiva, la participación de [ramonsoler](#) en CEVISAMA demuestra una vez más nuestro compromiso con la excelencia en la industria del diseño del baño y refleja el espíritu innovador y siempre elegante presente.

¡Gracias a todos por vuestras visitas!